

BAB IV

P E N U T U P

Perjanjian kinerja adalah lembar/dokumen yang berisikan penugasan dari pimpinan instansi yang lebih tinggi kepada pimpinan instansi yang lebih rendah untuk melaksanakan program/kegiatan yang disertai dengan indikator kinerja. Melalui perjanjian kinerja, terwujudlah komitmen penerima amanah dan kesepakatan antara penerima dan pemberi amanah atas kinerja terukur tertentu berdasarkan tugas, fungsi dan wewenang serta sumber daya yang tersedia.

Perjanjian Kinerja (PK) Balitbangda Tahun 2020 disusun berdasarkan Rencana Kinerja Tahunan (RKT) tahun 2020 yang merupakan proses penjabaran lebih lanjut dari sasaran dan program yang telah ditetapkan dalam Rencana Strategis (Renstra) Balitbangda yang mencakup periode tahunan.

Perjanjian Kinerja Balitbangda adalah 1 (satu) perwujudan perjanjian kerja yang akan dilaksanakan dalam satu tahun berjalan yang telah digariskan dalam Rencana Kinerja Tahunan (RKT) dan indikator kinerja beserta target-targetnya berdasarkan program, kebijakan, dan sasaran yang telah ditetapkan dalam rencana strategis. Target kinerja tahunan di dalam rencana kinerja ditetapkan untuk seluruh indikator kinerja yang ada pada tingkat sasaran dan kegiatan.

Target kinerja tersebut merupakan komitmen bagi PD untuk mencapainya dalam satu periode tahunan.

Balitbangda Kabupaten Kutai Kartanegara pada tahun 2020 telah melaksanakan enam program yang meliputi Tiga Puluh Empat kegiatan. Adapun Enam program tersebut adalah Program Pelayanan Administrasi Perkantoran, Program Peningkatan Sarana dan Prasarana Aparatur, Program Peningkatan Kapasitas Sumber Daya Aparatur, Program Peningkatan Pengembangan Sistem Pelaporan Capaian, Program Sistem Inovasi Daerah dan Program Penelitian Umum.

Adanya saran dan masukan dari berbagai pihak sangat diharapkan dan akan dijadikan sebagai umpan balik demi perbaikan pelaksanaan penelitian dan pengembangan kedepan.

Terakhir, semoga penetapan kinerja ini dapat bermanfaat bagi Badan Penelitian dan Pengembangan Daerah khususnya dan Pemerintah Kabupaten Kutai Kartanegara pada umumnya. **Amin.**